

## Filmpremiere an der Martinschule

Im Herbst ist an der OGS Martinschule, Wanner Straße 125, fleißig gedreht worden. 26 Mädchen und Jungen haben sich ein eigenwilliges Thema ausgesucht: „Witze“. Eine besondere Unterrichts-, eine Turnstunde oder das Mittagessen gaben zum Beispiel den Stoff dafür her, den Cirsten Piduhn mit Kameramann Emil Tomczyk in Szene setzten. Das Ergebnis wird am Freitag, 9. Dezember, um 17 Uhr in der OGS präsentiert. Der Zeitpunkt der Vorpremiere passt zu einem der Filmbeiträge, einem verrückten Nikolaus-Abend. Da kommt der brave Mann schon mal aus dem Wilden Westen – an der Multi-Kulti-Schule kein Problem.